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В статье рассматривается правовой статус одной из ключевых международных финансовых организаций — Сове-
та по финансовой стабильности. Актуальность темы обусловлена расширением политики ограничительных мер запад-
ных государств против других суверенных государств через привлечение к санкционной кампании международных фи-
нансовых организаций.

Исследование правовой природы ограничительных мер международных финансовых организаций, возможных ви-
дов и способов их применения, механизмов и процедур принятия санкционных решений является актуальным также и 
потому, что эти меры могут быть использованы в качестве политико-правового механизма давления на Российскую Фе-
дерацию.

Исследование правового статуса Совета по финансовой стабильности и его санкционного потенциала поможет 
спрогнозировать возможные международные и финансовые последствия применения этого потенциала, выработать 
меры по купированию угрозы его применения и снижению финансовых, правовых и политических последствий. 
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The article discusses the legal status of one of the key international financial organizations — the Financial Stability  
Board (FSB). The relevance of the topic is due to the expansion of the policy of restrictive measures of Western States against  
other sovereign States through the involvement of international financial organizations in the sanctions campaign.

The study of the legal nature of restrictive measures of international financial organizations, possible types and methods of 
their application, mechanisms and procedures for making sanctions decisions is also relevant because these measures can be 
used as a political and legal mechanism of pressure on the Russian Federation.

The study of the legal status of FSB and its sanctions potential will help to predict the possible international and financial 
consequences of the use of this potential, to develop measures to mitigate the threat of its use and reduce the financial, legal 
and political consequences. 
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